

eure générale des Sœurs des SS. NN. de Jésus et Marie, arrivée le 9 octobre, a déjà visité les couvents de St-Pierre Jolys et de Ste-Agathe

La nouvelle Eglise que M. l'abbé Luyten a bâtie à Estavan, est terminée, et elle sera bénite par Sa Grandeur Mgr. L'Archevêque, le 13 décembre prochain.

Sa Grandeur Mgr P. Bruchési, archevêque de Montréal, de retour de son voyage à Vancouver, est arrêté à l'archevêché de Saint-Boniface, jeudi, le 19 novembre. Sa Grandeur, accompagnée de son secrétaire, M. Urg. Demers, a procuré aux différentes communautés religieuses de Saint-Boniface et de Winnipeg, l'honneur et le bonheur de sa visite, en allant dire la messe dans chacune des maisons religieuses.

Lundi soir, le 23, étant la veille de la fête de Révde Sœur Mirault, maîtresse des Novices des Révdes Sœurs Grises, les Novices avaient préparé une petite soirée de famille pour la circonstance. La Révde Mère Vicairé sollicita l'honneur d'avoir Nos Seigneurs, Mgr Bruchési et Mgr Langevin, et le clergé à cette petite fête de famille. Le chant sur le "Grand Pacifique" a rappelé à Mgr l'archevêque de Montréal les doux souvenirs du sacre de Mgr Langevin (son confrère de classe), il y a huit ans.

Mgr Bruchési est parti pour Montréal, mardi, le 24 novembre.

M. l'abbé Ladislaus Finke, d'origine polonaise, est arrivé à l'archevêché, samedi, le 14 novembre. M. Finke, qui a été ordonné prêtre à Rome, il y a quelques mois, est accepté dans le diocèse pour exercer le ministère parmi les Polonais.

Le Rév. Père Ducharme, Provincial des Clercs de Saint-Viateur, et le Rév. Fr Gendreau, Procureur-provincial, sont retournés à Montréal, jeudi, le 12 novembre

Le Rév. Père Gendreau, O.M.I., curé du Portage-du-Rat, est descendu à Ottawa pour affaires importantes; le Rév. Père MacCarthy le remplace.

AUX PRIERE.

M. Marie-Elisée Demoustier, bienfaiteur des missions, Lyon, France.